

## **ESTABLECIMIENTOS DE SALUD DE LA PROVINCIA DE JAÉN ACATAN MEDIDAS DE EMERGENCIA ANTE INTRODUCCIÓN DE COVID-19.**

Medidas son para personal de salud asistencial y administrativo.

**Jaén, 21 de marzo del 2020.**

La Dirección Subregional de Salud I Jaén que dirige la Dra. Kelly Villaobos Santacruz dictó esta mañana una serie de mediadas dirigidas al personal de salud de todo los establecimientos de la provincia de Jaén, ante la emergencia declarada por el Gobierno Central por el Coronavirus o COVID-19 en el ámbito del territorio nacional.

Para el efecto equipos técnicos de la DISA Jaén se constituyeron a las cabeceras de las Micro Redes de Morro Solar y Magllanal para supervisar la parte operativa de dichos establecimientos y de las medidas tomadas frente a esta pandemia, la misma que estuvo integrada por la Lic. Ana Quispe Watanabe, Directora de los Servicios de Salud e integrada por personal profesional de Salud Familiar, Enfermedades Transmisibles, Medicamentos Insumos y Drogas, Programa Materno Neonatal y Oficina de Comunicaciones.

Tras el saludo se hizo entrega del Memorando Circular correspondiente donde se consigna la suspensión de la vacunación a todos los grupos etéreos, excepto a los recién nacidos; la conformación de equipos multidisciplinarios para la atención de las emergencias que pudiesen presentarse; para el personal de salud la suspensión de las APS., el personal de salud asistencial que tenga más de 60 años deberá suspender sus labores a no ser que por voluntad propia quiera hacerlo previa firma de declaración jurada de que voluntariamente quiere apoyar en las tareas de esta emergencia sanitaria.

Así mismo la atención focalizada y seguimiento de toda gestante de riesgo, la suspensión de vacaciones, "días libres" u otro mecanismo de ausencia al establecimiento de salud mientras dure la declaratoria de emergencia, entre otras. De la misma manera todo el personal administrativo deberá dejar de asistir al establecimiento y las tareas propias serán hechas desde sus domicilios, previa coordinación con el Jefe del establecimiento.

De otra parte el otro equipo estuvo integrado por la Lic. Cinthia Palacios Mariño, Coordinadora del Programa Materno Neonatal, e integrada por profesionales de Enfermedades Zoonóticas, VIH y Sida, entre otros. Haciendo incapi'pe que en cada uno de estos establecimientos se dispuso la colocación de una carpa destinada únicamente para el triaje diferenciado de personas que lleguen presentando síntomas de alguna infección respiratoria y hacer su toma de muestra respectiva y descartar el COVID-19 en nuestra provincia.













